
УРОК РУССКОГО ЯЗЫКА.
4 класс



Мудрым никто не 
родился,

      а научился.



К – 
О – 
Р – 
З – 
И – 
Н – 
А – 



   К - картофель
   О - ОГУРЕЦ
   Р - РЕДИС
   З - ЗВЕРОБОЙ
   И - ИРИС
   Н - НАРЦИСС
   А - АНАНАС



Алгоритм написания безударных падежных 
окончаний имён существительных.

1.  Ставлю существительное в начальную 
форму   (в И.п.) и определяю склонение. 

2. Подбираю слово-помощник и ставлю его в 
ту же форму, что и существительное.

3. Пишу такое окончание,  какое  у слова-
помощни-ка.

4. Проверяю написанное. 



И

и   хвостик морков _     
выдернули по морковк_ 
читал о картофел_ 

   мечтал о картошк_ 
поднялись по тревог_ 
нарвали букет сирен_
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СПАСИБО!


